

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 9 de marzo 2022



	<p>Ministerio de Defensa Nacional transfirió inmueble al Consejo de la Judicatura en la provincia El Oro. www.defensa.gob.ec</p> <p>Este martes 8 de marzo de 2022, en la provincia de El Oro, en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, el grab. (SP) Luis Hernández, Ministro de Defensa Nacional firmó la escritura de donación del exedificio del Banco General Rumiñahui a favor del Consejo de la Judicatura ubicado en Machala con la finalidad de que en este inmueble funcione la Unidad Judicial Especializada de Violencia contra la Mujer. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc</p> <p>#Machala El Grab. (S.P) Luis Hernández participó en evento de Transferencia del bien inmueble ex Banco General Rumiñahui bajo la modalidad de donación por parte del Ministerio de @DefensaEc a favor del @CJudicaturaEc #ElOro. Ver más</p> <p>Notas referentes: diariocorreo.com.ec, @CJudicaturaEc, @Gabriel MiteC, @ElOroCJ, @MachalaAlcaldia</p>
	<p>@DefensaEc</p> <p>El #8M2022 es un día de conmemoración. Hoy reafirmamos nuestro compromiso por un #EcuadorEquitativo, donde todas las mujeres gocen de oportunidades y vivan en plena libertad. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR</p> <p>#El Dato Del 5 al 8 de marzo de 2022, hemos otorgado cerca de 1.300 préstamos quirografarios. Ver más</p>



	<p>Armas, prendas policiales y 14 000 municiones decomisadas en operativo. El Comercio</p> <p>El operativo se cumplió entre las 03:00 y las 08:00 del martes 8 de marzo. Personal de la Policía Judicial, junto a un equipo táctico del Grupo de operaciones Especiales (GOE) y la Fiscalía General del Estado, inspeccionaron la casa y detuvieron a José Miguel V.S., de 34 años. Ver más</p>
--	---

	<p>Paso por Rumichaca se suspenderá por elecciones en Colombia. El Comercio</p> <p>El Ministerio del Interior definió los días del cierre de fronteras terrestres y fluviales que se registrarán en Colombia a propósito de las elecciones del domingo 13 de marzo de 2022, fecha en la que se definirá el nuevo Congreso y que incluye consultas internas para las presidenciales. Ver más</p>
	<p>Trámite de los proyectos para fortalecer la Policía en Guayas aún no inicia. Primicias</p> <p>A mediados de enero de 2022, el Gobierno anunció una inversión de USD 9 millones para la Policía en Guayas. Pero ese dinero aún no llega. Ver más</p>
	<p>Un derrame de combustible obliga a cerrar la playa Murciélagos en Manta. Primicias</p> <p>Esa zona de Manabí es un corredor de tráfico de combustible, el cual es transportado artesanalmente. En 2021 se incautaron 4.000 galones de combustible, suficientes para llenar 20 lanchas rápidas, según el Comando de Guardacostas. Ver más</p>
	<p>Policía decomisó heroína y 17.000 municiones en un operativo en Durán. Primicias</p> <p>La Policía detuvo a una persona e incautó paquetes con heroína y municiones calibre 5,56 y 9 milímetros, en un operativo realizado en El Recreo, en Durán (Guayas). Víctor Antonio L. fue detenido por la Policía el 8 de marzo de 2022, en un operativo en el que se incautaron paquetes con heroína y 17.000 municiones calibre 5,56 y 9 milímetros, en el sector de El Recreo. Ver más</p>
	<p>Totorillas: la victoria olvidada de la independencia- El Universo</p> <p>Los 70 valientes de Totorillas. El 8 de marzo de 1822, 25 Dragones del Sur, 25 Granaderos a caballo, y 20 guerrilleros montados de Alausí (70 jinetes en total) se presentaron en el llano de Totorillas. Ver más</p>
	<p>ISSFA Regional litoral cambia de director- issfa.mil.ec</p> <p>El CPFG-EMS Ángel Luna Robalino recibió el encargo de la Dirección Regional Litoral quien se desempeñará como máxima autoridad del ISSFA en Guayaquil hasta que el consejo directivo realice el proceso de análisis de la terna presentada por el Jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas para la designación del nuevo director, de acuerdo con lo que establece la normativa vigente. Ver más</p>

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 9 de marzo 2022

	<p>Paso a paso para realizar el cambio de domicilio electoral- El Diario El Consejo Nacional Electoral (CNE) asignó el presupuesto para estos comicios que están divididos en 91'610.794 dólares para distintas actividades y personal, \$841.363 para debates, \$4'694.856 para la renovación de equipos informáticos, \$871.452 para la implementación del voto telemático, \$7'763.380 para las Fuerzas Armadas, \$3'216.691 para el personal de la Policía Nacional, y \$346.409 para los kits de bioseguridad. El total es \$109'344.945. Ver más</p>		<p>@EjercitoECU En la actualidad nuestra institución cuenta con 724 mujeres, entre oficiales y tropa, quienes se constituyen en ejemplo de profesionalismo y amor a la Patria. Día Internacional de la Mujer #DíaDeLaMujer #EjercitoECU. Ver más</p>
	<p>Prisión preventiva por envío de cocaína desde Puerto de Posorja-Primicias Las autoridades decomisaron 2.000 bloques de cocaína que serían enviados desde Posorja hacia Holanda, en cajas de banana. El representante legal de una exportadora de fruta guarda prisión preventiva, por estar implicado en el intento de envío de droga desde el Puerto de Posorja. Ver más</p>		<p>@armada_ecuador Trabajamos en silencio y a profundidad, manteniendo soberanía marítima durante cuarenta y cuatro años. #ArmadaEcuatoriana #SiempreArumbo Ver más</p>
	<p>VF Comunicación #El Oro. Las Fuerzas Armadas, a través del Batallón de Infantería Motorizada N.º 2 Imbabura, intensifican las operaciones militares fijas y móviles de control de armas, municiones y explosivos, en apoyo a las instituciones del Estado, con el objetivo de contribuir a la seguridad de la ciudadanía de la provincia de El Oro. Ver más</p>		<p>@armada_ecuador Su incorporación dio vida a un ideal e inició una etapa de transición y cambios sustanciales para nuestra Armada. #ArmadaEcuatoriana #SiempreArumbo Ver más</p>
	<p>@FFAEcuador #Guayas. Durante operaciones de control de armas en el cantón #Balao, efectivos de las @FFAEcuador decomisaron: -01 Arma de fuego cal. 09 mm -01 Pistola traumática cal. 09 mm. -30 Municiones traumáticas cal. 09 mm. -18 Municiones cal. 09 mm. -03 Alimentadoras. Ver más</p>		<p>@armada_ecuador #Guayaquil Las @FFAEcuador a través de la #ArmadaEcuatoriana ejecutan permanentemente operaciones de Control de Armas, Municiones y Explosivos en puntos fijos y móviles en el sur, para garantizar la seguridad de la ciudadanía. Ver más</p>
	<p>@FFAEcuador Informativo Fuerzas Armadas al Día. Conozca los resultados obtenidos en las diferentes operaciones militares ejecutadas por las @FFAEcuador, en todo el territorio nacional, desde el 28 de febrero al 05 de marzo de 2022. #FFAAContigo. Ver más</p>		<p>@armada_ecuador #Galápagos La #ArmadaEcuatoriana realizó evacuación aeromédica en apoyo a @Salud_Ec desde Isla Baltra a Guayaquil de paciente que requería atención urgente. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU #Los Ríos @FFAEcuador a través del GFE 26, en ejecución de operaciones Camex en el cantón #Babahoyo decomisó doce mil dólares americanos que no pudieron justificar y 08 envolturas de sustancias sujetas a fiscalización, hay dos aprehendidos. Ver más</p>		<p>@armada_ecuador #Esmeraldas Las @FFAEcuador a través de la #ArmadaEcuatoriana ejecutan operaciones fluviales en el #ArchipiélagoAncóndeSardinas y #Mataje para precautelar la seguridad y bienestar de los pobladores de la #FronteraNorte. #FFAAContigo. Ver más</p>
			<p>@FFAEcuador en coordinación con @FiscaliaEcuador y la @SENAE_Aduana, decomisaron un arma traumática, 16 municiones y gran cantidad de productos de contrabando, que eran almacenados en una vivienda, evidencias decomisadas se entregaron a las autoridades competentes. Ver más</p>
			<p>@FFAEcuador #Esmeraldas. Las @FFAEcuador durante una operación de control a embarcaciones en la #FronteraNorte, decomisaron aproximadamente 600 gls. de combustible que eran transportados sin la respectiva documentación, durante esta operación se aprehendió a un ciudadano. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 9 de marzo 2022

Radio y Televisión

	Mujeres uniformadas resistentes y disciplinadas al servicio del país-Teleamazonas. 8 mar 2022. Ver más
	Cantón Quilanga en la provincia de Loja declarado en emergencia Mención FF AA. TC. 8 mar 2022. Ver más
	Roban petróleo en la frontera Mención Fuerzas Armadas- Ecuavisa 8 mar 2022. Ver más
	Marino lleva más de 4 días de desaparecido- TC. 8-marzo-2022. Ver más
	Contrabando en la frontera norte-Teleamazonas. 8 mar 2022. Ver más
	Una guerra económica Ecuavisa 8 mar 2022. Ver más
	Mayor demanda de petróleo Ecuavisa 8 mar 2022. Ver más
	Matan a sargento de la FAE en Manabí TC 8 mar 2022. Ver más Nota referente: Ecuavisa OromarTV
	La Maná parroquia Pucayacu en riesgo de desaparecer TC 8 mar 2022. Ver más
	Duro invierno en la Maná Ecuavisa 8 mar 2022. Ver más

	Ucrania promete luchar hasta el final TC 8 mar 2022. Ver más
	Guerra entre Rusia y Ucrania afecta banano ecuatoriano TC 8 mar 2022. Ver más
	Occidente redobla su ofensiva económica contra Rusia Teleamazonas 8 mar 2022. Ver más
	Cifra de desplazados por invasión Rusia en Ucrania en aumento Teleamazonas 8 mar 2022. Ver más
	Detenido con uniforme policial Ecuavisa 8 mar 2022. Ver más
	Actos de conmemoración por el día internacional de la mujer Teleamazonas 8 mar 2022. Ver más
	Alianza del Pacífico. OromarTV. 8 mar 2022. Ver más
	Protestas en día de la mujer. OromarTV 8 mar 2022. Ver más



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 9 de marzo 2022

	<p>Decomisan miles de municiones en Durán. RTS 8 mar 2022. Ver más</p>		<p>La unidad de Pachakutik estará este 9 de marzo a prueba. El Comercio La capacidad de control del Pleno por parte de la presidenta de la Asamblea, Guadalupe Llori (Pachakutik), volverá a ponerse a prueba, a casi dos semanas de la jornada que terminó entre gritos y reclamos de apelación a su cargo. Llori convocó para hoy, 9 de marzo de 2022, a los 137 legisladores a dos sesiones. Está previsto que estas se inicien a las 09:30 y 14:00, respectivamente. Ver más</p>
<p>Temas coyunturales</p>			<p>En Día Internacional de la Mujer, Gobierno reforma decreto sobre femicidio; entrega de bono empezará con inicio de investigación previa- El Universo El presidente Guillermo Lasso reformó el decreto sobre el bono para niños y adolescentes en situación de orfandad por femicidio, en el Día Internacional de la Mujer. El 8 de marzo del 2019, el entonces presidente Lenin Moreno, creó el bono para niños en situación de orfandad por femicidio, a través del decreto 696. Ver más</p>
	<p>La Asamblea como espejo. Juan Pablo Aguilar Andrade. El Comercio Hablar mal del Legislativo, quejarse de la calidad de los legisladores, es un lugar común de la política ecuatoriana. Razones no faltan: escuchar a los asambleístas implica caer en un profundo pozo de frases hechas, contradicciones, atentados gramaticales y simple y vulgar ignorancia. Hay, sin duda, claras excepciones, pero nos invade la sensación de que el espacio que tienen es cada vez más pequeño, que día a día se convierten en más excepcionales. Ver más</p>		<p>Ecuador prepara tercer vuelo humanitario para connacionales que salieron de Ucrania- confirmado.net Ecuador prepara para el final de esta semana un tercer vuelo humanitario para repatriar a connacionales que salieron de Ucrania, tras la operación militar de Rusia en ese país, informó el lunes el ministro de Relaciones Exteriores del país andino, Juan Carlos Holguín. Ver más</p>
	<p>Mediación internacional. Mauricio Gándara Gallegos. El Universo Algunos países se han ofrecido como mediadores en el conflicto armado entre Rusia y Ucrania, y parece ser una importante posibilidad de solución, y, además, no se vislumbra otra que pueda detener los horrores de la guerra. Inició este camino Israel visitando a Putin, y luego al canciller de Alemania; Erdogan, de Turquía, reunirá a los cancilleres de Rusia y Ucrania este jueves 10 de marzo; se ofrece, también, China. Ver más</p>		<p>Los vínculos con los líderes hunden a mujeres en cárceles. Expreso El 54,8 % de la población carcelaria femenina en el país está sentenciada por tráfico de drogas. Es decir, que 1.409 mujeres de las 2.571 que cuentan con una sentencia fueron encerradas por su vínculo directa o indirectamente al narcotráfico en el país. Una vez que se realizó el diagnóstico penitenciario para luego presentar la nueva política de rehabilitación social en febrero pasado, la Secretaría de Derechos Humanos estudia la posibilidad para reivindicar los casos en los que se detecte que no hubo un acceso oportuno de justicia. Ver más</p>
	<p>Europa atada de manos. Sebastián Mantilla B. El Comercio A medida que pasan los días y la situación en Ucrania se agudiza, Europa mira perpleja cómo las amenazas y sanciones impuestas no terminan por doblegar a Vladimir Putin. Y parece que éstas, más allá del tono enérgico de sus autoridades y funcionarios, serán poco efectivas mientras no afecten a su núcleo fundamental de poder: la venta de gas y petróleo. Ver más</p>		<p>UNE prepara movilización hasta la Asamblea Nacional. La Hora Durante el miércoles la Asamblea Nacional tiene previsto realizar la socialización del tema de la equiparación salarial y la jubilación especial para los maestros, situación que motiva a la UNE Esmeraldas a estar presentes en QUITO por la lucha de sus derechos. Ver más</p>
	<p>Presidente reforma bono para hijos de víctimas de femicidio. El Telégrafo El presidente Guillermo Lasso suscribió este martes 8 de marzo, fecha en el que se conmemora el Día Internacional de la Mujer, un decreto para reformar el proceso de entrega de bonos para huérfanos por femicidio. Ver más</p>		<p>UNE prepara movilización hasta la Asamblea Nacional. La Hora Durante el miércoles la Asamblea Nacional tiene previsto realizar la socialización del tema de la equiparación salarial y la jubilación especial para los maestros, situación que motiva a la UNE Esmeraldas a estar presentes en QUITO por la lucha de sus derechos. Ver más</p>
	<p>Facción radical de Pachakutik suma apoyos para evaluar a Llori. Primicias La fractura dentro de Pachakutik no logró solucionarse con el llamado a la unidad. En el Consejo Político de esa organización política, la resolución oficial fue apoyar a la presidenta de la Asamblea, Guadalupe Llori. Ver más</p>		